
Ata da reunião do Conselho Fiscal do Instituto Municipal de Previdência de São 

José do Rio Pardo – SP. Aos 24 dias, do mês de Janeiro do ano de 2023, as 

17:00 horas, na sede do IMP, situado na Rua Tarquínio Cobra Olyntho nº 69, 

Vila Pereira. Reuniram-se os membros do Conselho Fiscal: Marco Antonio 

Ferreira da Silva, Hilton do Nascimento Pereira, Renato Donizete Marcelino 

Gonçalves, Elias Batista Galdino, Luis Antônio Simões, Rosilda de Sousa 
Sapucaia e Verônica Aparecida da Silva Mantovani. Tendo como pauta da 

reunião: 1- Análise e Parecer dos Balancetes do IMP dos meses de novembro e 

dezembro de 2022 – 2 Acompanhamento dos investimentos referente ao 4º 

Trimestre 2022 – 3 Política de Investimentos de 2023 aprovada pelo Conselho 

Administrativo – 4 Eleição do Presidente e Vice-presidente do Conselho Fiscal 

do IMP e 5 Assuntos diversos. A reunião foi aberta pelo presidente, Sr. Marco 
Antonio Ferreira da Silva com a entrega dos documentos referentes aos 

assuntos da pauta, em seguida a reunião teve a participação do Diretor 

Financeiro do IMP, Sr. Eduardo de Paula Marin, para apresentação do relatório 

dos investimentos referente ao período 4º Trimestre de 2022, onde explanou 

sobre o histórico de rentabilidade dos fundos de investimento do IMP no último 

trimestre e ao longo do ano de 2022; com relação a renda fixa, fundos que detém 

89,23% do total do patrimônio do IMP, verificou-se um bom desempenho  no 

trimestre, apresentando resultados positivos, com relação a renda variável os 

resultados no trimestre foram negativos e os investimentos no exterior também 

seguiram com queda, em razão de fatores como inflação, eleição presidencial, 

instabilidade no mercado financeiro após eleição presidencial, guerra entre 
Rússia e Ucrânia entre outros fatores relevantes, diante deste cenário não foi 

possível bater a meta atuarial estabelecida, a carteira de investimentos obteve 

5,99% e a meta atuarial fechou em 11,25%. No que tange aos limites 

estabelecidos na política de investimentos de 2022, o IMP respeitou as 

determinações do Conselho Administrativo e as Resoluções do Banco Central, 

o Conselho Fiscal não apresentou ressalvas com os investimentos no trimestre 
analisado. Em seguida o diretor financeiro do IMP, entregou aos membros cópia 

da Política de Investimentos para o exercício de 2023 aprovada pelo Conselho 

Administrativo do IMP, os limites estipulados estão especificados no quadro de 

estratégia de alocação, o qual, deverá ser acompanhado pelo Conselho Fiscal 



durante o exercício de 2023, concluiu o diretor do IMP.    Passando em seguida 

a palavra ao Sr. Marco Antonio Ferreira da Silva, que prosseguiu com o item 1 

da pauta – Análise e Parecer dos Balancetes e informou aos conselheiros de 

que as contribuições previdenciárias (patronal/servidores) e os parcelamentos 

estão com os pagamentos todos em dia (Prefeitura, DEC e FEUC). Na 

competência de Novembro de 2022 o Instituto apresentou em total de receita os 
valores de R$ 1.819.329,25 no plano financeiro, R$ 2.383.535,13 no plano 

previdenciário e R$ 12.581,75 de taxa administrativa, e em relação às despesas, 

apresentou o total de R$ 1.359.278,82 no plano financeiro, R$ 4.573.428,87 no 

plano previdenciário e R$ 148.613,32 de taxa administrativa, apresentando saldo 

bancário total de R$ 241.975.635,95. Na competência de Dezembro de 2022 o 

Instituto apresentou em total de receita os valores de R$ 2.056.426,57 no plano 
financeiro, R$ 4.029.320,04 no plano previdenciário e R$ 78.661,18 e taxa 

administrativa e em relação às despesas, apresentou o total de R$ 2.731.370,40 

no plano financeiro, R$ 6.061.123,24 no plano previdenciário e R$ 166.494,01 

de taxa administrativa, saldo bancário total de R$ 239.181.056,09. O presidente 

Sr. Marco Antônio Ferreira da Silva, colocou os balancetes dos meses de 

Novembro e Dezembro de 2022 com os respectivos pareceres para aprovação, 

sendo aprovados por unanimidade. Em seguida, o Diretor Executivo do IMP se 

apresentou novamente a reunião para lembrar aos conselheiros da importância 

de cada membro em conhecer a fundo o funcionamento do IMP, atentando-se 

na garantia de que a política de investimentos está sendo seguida conforme o 

plano. Por fim, prosseguimos com a votação para um novo mandato de 
Presidência deste Conselho Fiscal. O então Presidente Sr. Marco Antonio 

Ferreira da Silva explicou que não possui mais disponibilidade em prosseguir na 

presidência, e ficou aberta para quem se prontificasse em se candidatar a tal 

mandato, a Sr.ª Verônica Aparecida da Silva Mantovani se manifestou disponível 

a exercer o mandato e assim, foi aberta uma votação entre os conselheiros, 

decidindo por unanimidade que a Sr.ª Verônica Aparecida da Silva Mantovani 
seja a nova presidente deste Conselho e Vice-presidente a Sr.ª Rosilda de Sousa 

Sapucaia. Na ausência de demais manifestações por parte dos conselheiros, dá-

se por encerrada a reunião. Após seu encerramento ficou responsável eu, 

Verônica Aparecida da Silva Mantovani pela lavratura da presente ata, que após 

lida e aprovada, vai por todos os presentes assinada.  



Marco Antônio Ferreira da Silva _____________________________________  

Hilton do Nascimento Pereira _______________________________________  

Renato Donizete Marcelino Gonçalves ________________________________  

Elias Batista Galdino ______________________________________________ 

Luis Antonio Simões ______________________________________________  

Rosilda de Sousa Sapucaia ________________________________________ 

Verônica Aparecida da Silva Mantovani _______________________________  
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